



## Lebenswerte Gemeinde SPILLERN

### Pilotprojekt in Niederösterreich

Mein .... dein .... UNSER SPILLERN !

Aus einem kleinen Straßendorf zwischen Korneuburg und Stockerau hat sich eine lebenswerte Marktgemeinde entwickelt. Bedingt durch die verkehrsgünstige Lage an Schnellbahn und Autobahn ist es ein interessanter Wohnort für viele Menschen. Allein in den Jahren 2001 bis 2007 haben 176 neue Einwohner ihren Hauptwohnsitz in Spillern eingerichtet.

Es sind alle notwendigen kommunalen Einrichtungen vorhanden, auch eine große Zahl von Freizeiteinrichtungen steht den Bewohnern zur Verfügung. Selbstverständlich liegen sowohl ein örtliches Raumordnungsprogramm als auch ein örtliches Entwicklungskonzept vor, auch in digitalisierter Form.

Der Gemeinderat der Marktgemeinde Spillern hat nun in der Sitzung vom 25. Februar 2008 Frau Architektin Dipl.Ing. Anita Mayerhofer aus Tulln den Auftrag für eine planliche Erstellung eines „Spielplatzkonzeptes“ erteilt. Spillern ist somit Pioniergemeinde in Niederösterreich. Ziel ist mittels kurz- und langfristiger Planungs- und Gemeinschaftsmaßnahmen unseren Ort als familienfreundliche und familiengerechte Gemeinde weiter zu entwickeln.

Bei zukünftig anfallenden Umbau- und Neubauarbeiten besteht aber gleichzeitig die Möglichkeit den Wünschen und Vorstellungen der Einwohnerinnen und Einwohner entgegenzukommen. Dieses „**Wunschkonzept**“ soll möglichst alle Lebenssituationen umfassen. Nicht nur die Errichtung von Kinderspielplätzen soll forciert werden, nein: Das Konzept muss alle Bewohner berücksichtigen. Egal, wie alt sie sind, jeder hat Vorstellungen, was den Wohnort für ihn persönlich attraktiver machen könnte. Jeder möchte in einer sicheren Gemeinde sein Leben so angenehm und bequem wie möglich verbringen. Deshalb gibt es schon viele Pläne: Treffpunkte für Jung und Alt, sichere Rad- und Spazierwege, verkehrsberuhigte Wohnstraßen, und was Ihnen sonst noch interessant erscheint.....

**Arbeiten Sie mit! Bringen Sie Ihre Ideen und Wünsche ein!**

Nur gemeinsam kann es gelingen Spillern zukunftsorientiert weiterzuentwickeln!

Dazu soll ein unpolitischer Arbeitskreis gegründet werden.

**Spillern für alle! – Alle für Spillern!**

**Kommen Sie bitte zur Informationsveranstaltung in das Gemeindeamt!**

Die Einladung wird im Herbst 2008 rechtzeitig an die Haushalte übermittelt werden.